

News Release

Hadiri Musrenbangdes Desa Ketitang Klaten, Ini Kata Babinsa Koramil Juwiring

Agung widodo - KLATEN.NEWSRELEASE.ID

Jan 21, 2025 - 14:50



Hadiri Musrenbangdes Desa Ketitang Klaten, Ini Kata Babinsa Koramil Juwiring

Klaten – Serma Wahyono, Babinsa Desa Ketitang dari Koramil 21/Juwiring, Kodim 0723 Klaten turut hadir dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) yang membahas Rencana Pembangunan Desa Tahun 2026. Kegiatan tersebut digelar di aula kantor Desa Ketitang Kecamatan Juwiring Kabupaten Klaten. (21/01/2025)

Dalam kesempatan ini, hadir berbagai tokoh penting di antaranya Sekretaris Camat Juwiring Bambang Tri Purwanto, S.Pd., M.Si, yang mewakili Camat Juwiring, Kasi Tapem Kecamatan Juwiring Atik Sukini, S.Sos, Kepala Desa Ketitang beserta perangkat desa, Pendamping Desa Ketitang, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), perwakilan PKK Desa Ketitang, serta Ketua RW se-Desa Ketitang.

Musrenbangdes ini bertujuan untuk merencanakan pembangunan fisik dan non-fisik yang akan dilaksanakan di Desa Ketitang pada tahun 2026. Selain itu, kegiatan ini juga membahas persiapan untuk penanggulangan bencana alam dan menghadapi cuaca ekstrem yang mungkin terjadi di masa depan.

Serma Wahyono dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa Musrenbangdes ini sangat penting bagi warga Desa Ketitang untuk mencapai kesepakatan mengenai prioritas pembangunan yang akan datang. Ia berharap, melalui forum ini, semua pihak dapat bekerjasama demi kemajuan dan kesejahteraan warga desa.

“Melalui Musrenbangdes ini, kita dapat merencanakan pembangunan dengan sebaik-baiknya, baik itu pembangunan fisik maupun non-fisik, serta siap menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi. Harapan saya, melalui musyawarah ini, kita dapat mencapai kesepakatan yang terbaik demi kesejahteraan warga Desa Ketitang,” ujar Serma Wahyono.

Dengan terselenggaranya kegiatan musrenbangdes ini diharapkan rencana pembangunan yang telah disusun dapat terlaksana dengan baik dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Ketitang. (Red)